

1994

Schwäbische Zeitung

7. Dorffest

Schramberg und Umgebung



„Faßanstich“ zum siebten Aichhaldener Dorffest. Bürgermeister Ekhard Sekinger und der Vorsitzende der Aichhaldener Vereinsgemeinschaft, Werner Schüle, eröffneten am Freitag pünktlich um 18 Uhr mit dem Faßanstich das bis Sonntag dauernde Fest. Neben Bierständen, Zelten und allerlei Speisen bietet die für die Organi-

sation des Festes zuständige Vereinsgemeinschaft auch besondere Leckerbissen: Eine Vorführung der Bauern am Freitag und eine Motorradschau am Sonntag beispielsweise. Insgesamt hofft Werner Schüle auf starke Resonanz. Die Stimmung war jedenfalls schon zu Beginn am Freitag abend riesig.

(jan)/Foto: Mende